

Mittelstands-Union Schwabach freut sich über „volle Hütte“

Arbeitsgemeinschaft startet erfolgreich mit neuer Serie „Schwabacher Perspektive“

SCHWABACH, 05.04.23 — Unter dem Motto „Schwabacher Perspektive“ startete die Mittelstands-Union Schwabach (MU) am 04.04.23 im „Der Stern“ am Königsplatz mit einer neuen Veranstaltungsreihe. Dabei durfte sich die Arbeitsgemeinschaft direkt zum Start über eine große Zahl Besucher und ein volles Haus freuen – trotz kurzfristigem Ortswechsel.

Noch am gleichen Tag musste die MU aufgrund eines Wasserschadens in der ursprünglichen Location umplanen und freute sich umso mehr, dass die Veranstaltung gleich zu Beginn auf großen Zuspruch traf und sich neben OB Peter Reiss auch einige Stadträte sowie engagierte Bürger aus der Lebensmittelrettung und anderen Interessensgruppen einfanden.

Die Besucher durften sich über drei spannende und kurzweilige Vorträge freuen. Miriam Adel bot als Vorsitzende des Spargel-Erzeugerverbandes Franken einen Blick auf die kommende Spargelsaison und die durch Energie und Mindestlohn getriebene Preisentwicklung. Auch Roland Krawczyk, bekannt durch die Schwabacher EDEKA Märkte, sowie Dr. Klaus Karg, Inhaber von Dr. Karg's Knäckebrötchen, stellten die Auswirkungen von Energiekrise und Mindestlohn auf den Handel dar. Darüber hinaus boten sie sachkundig und kompakt einen Überblick über die Entwicklung im Handel. Einig waren sich aber alle darin, dass der wichtigste am Lebensmittelmarkt der Verbraucher ist und bleibt.

„Die Vorträge heute haben eines eindrücklich gezeigt: Wir alle haben jeden Tag die Entscheidung, welche Produkte und damit auch bei welcher Art von Unternehmen wir einkaufen. Damit ist es auch unsere Entscheidung, lokale Erzeuger und nachhaltig verarbeitende Produzenten zu unterstützen. Am Ende des Tages benötigt auch der Handel diese Nachfrage, um sein Sortiment auf die entsprechenden Produzenten umzustellen. Umso mehr bedanken wir uns bei unseren Vortragenden, diese Botschaft so anschaulich und kurzweilig aufbereitet zu haben“ – so Philipp Müller, Kreisvorsitzender der Mittelstands-Union Schwabach.

Bereits im Juli (11.07) geht die „Schwabacher Perspektive“ in die nächste Runde. Dann in der Enoteca Olmorisi in der Königsstraße und mit dem Themenschwerpunkt „Nachhaltigkeit im Unternehmen – Best Cases für und aus Schwabach“. Die Veranstaltungsreihe bleibt dabei bewusst parteioffen und bietet neben den Vorträgen Zeit für einen Austausch.



v.l.n.r. – Dr. Klaus Karg, Roland Krawczyk, Miriam Adel, Philipp Müller